



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0077 / VPR DU 24 AOÛT 2023

Le Vice-Président de la République a inauguré l'autoroute Tiébissou-Bouaké

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONE, a présidé, ce jeudi 24 août 2023, à Djébonoua, au centre de la Côte d'Ivoire, la cérémonie d'inauguration de la section Tiébissou-Bouaké de l'autoroute du Nord.

D'une longueur totale de 96 km, l'ouvrage inauguré est constitué principalement d'un tronçon autoroutier de 84 km et d'une bretelle d'entrée dans la ville de Bouaké de 2x2 voies également, longue de 12 km et entièrement électrifiée. A cela, s'ajoutent un poste à péage, 3 parkings, et 27 ouvrages d'art dont 7 échangeurs, 7 passages piétons, 2 ponts, etc.

La réalisation de la section Tiébissou-Bouaké de l'autoroute du Nord, d'un coût total de 186,5 milliards de FCFA, a été possible grâce à un financement de Eximbank de Chine et du Gouvernement ivoirien.

Le Vice-Président de la République a dit sa fierté d'inaugurer, au nom du Président de la République, SEM Alassane OUATTARA, cette infrastructure qui constitue un puissant accélérateur de développement de nos régions et du bien-être des populations, en facilitant davantage les déplacements des personnes et des biens dans des conditions optimales de confort et de sécurité, aussi bien à l'intérieur du pays que vers les pays de l'hinterland.

Il s'est dit encore plus heureux de savoir que les études pour la réalisation du prochain tronçon Bouaké-Kanawolo, long de 117 km, sont bien avancées et que le lancement des travaux pourrait se faire bientôt.

Le Vice-Président de la République a ensuite rendu un vibrant hommage au Chef de l'Etat, dont la vision stratégique a permis de bâtir en peu de temps des infrastructures qui concourent à la redynamisation de l'économie ivoirienne.

Il a saisi l'opportunité pour exhorter les Ivoiriens à la préservation et à la consolidation du climat de paix, de sécurité et de cohésion sociale qui sont les gages d'une Côte d'Ivoire solidaire, dynamique et conquérante, et des valeurs sans lesquelles la dynamique actuelle de développement économique et sociale de notre pays n'aurait pas été possible.

Le Ministre de l'Équipement et de l'Entretien Routier, M. Amédé KOUAKOU, intervenant avant le Vice-Président de la République, a indiqué que la réalisation des travaux de ce tronçon d'autoroute a généré 2000 mille emplois directs, et qu'au rythme actuel de réalisation des routes, notre pays aura bientôt un réseau autoroutier de plus de 400 km.

Notons qu'au terme de la cérémonie d'inauguration à laquelle ont pris part également le Premier Ministre, M. Patrick ACHI, le Président du Sénat, M. Jeannot AHOUSSOU-KOUADIO, et plusieurs Présidents d'Institution et des membres du Gouvernement, le Vice-Président de la République a eu une rencontre d'échanges avec les chefs traditionnels et les cadres de la Région de Gbêkê. Leurs porte-paroles respectifs, M. N'Goran KOFFI, Chef de Canton, et M. Jacques ASSAHORE, Directeur général du Trésor Public, ont exprimé leur grande joie et traduit leur profonde gratitude au Chef de l'État pour l'ouvrage réalisé et sa politique de développement.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci